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５組  

僕が中学校に入って頑張りたい事は、勉強と部活です。まず、勉強頑張りたい理由は、や 

っぱり中学校になって覚えることが増えるということが第一の理由です。だから、置いてい

かれないように復習や予習などもしっかりしていき、これから忙しくなっていくけれど毎日

1時間は勉強すると言うのが具体的な目標です。中学校生活に慣れてきたら、勉強時間も増

やしていきたいです。 

部活は、今のところ陸上部に入りたいです。僕は運動が苦手で体力もなかったから、これ

を機会に、陸上部に入って運動が好きになれたらいいなと思

いました。 

あと、規則正しい生活を送るというのも頑張りたいで

す。最近、自分でも寝る時間が遅いと思ったので 10時には

布団の中に入っておきたいです。中学校にはまだ全然慣れて

いないけれど、今日書いた目標をしっかり守っていきたい

です。 

６組  

僕は、数学や国語を頑張りたいです。小学生の時と違って、保健と体育がくっついたり、

美術や技術ができたり、教科書もとても多いです。 

小学校にはいなかった人たちが入ってきたり、1年生が 7

組まであったり友達ができるか心配です。勉強もしっかり

理解できるか心配です。 

でも楽しみなこともたくさんあります。 

部活はまだ何に入るかわからないけれどどんな部活に入っ

ても頑張ろうと思います。オリエンテーションでは先輩がいろいろ教えてくれたり笑わせよ

うとしてくれたりもしました。 

そして勉強は小学校よりも難しいと思います。部活も帰る時間が遅くなったり、しんどい

こともあると思います。でも頑張ったら立派な中学生になれると思います。 

７組  

大久保北中学校で頑張りたい事は、まず最初は勉強です。

理数系が苦手なので理数系を特にがんばっていきたいです。

次は委員会です。小学校でも委員会はあったけど、小学校

と違う委員会に入ったので、違う委員会でもがんばって仕

事を覚えてやっていきたいです。 

次は予習、復習、自主勉強です。小学校で予習はしてい

たけど復習はしていないとか、自主勉強をやっている時とやっていない時があったので毎日

やって習慣をつけられたらいいなと思います。 

次は部活です。私は女子卓球部に入りたいと思っているので、卓球が上手にできるように

頑張っていきたいです。最終的には勉強も部活もどっちも頑張れるようにしていきたいです。 

私は中学校で人に優しく、前向きに努力をしたり、勉強と遊び、そういったメリハリをつ

けれる、時間を見て行動できる、そういった人になっていきたいです。小学校でできなかっ

たことやれなかったことなどを中学校でどんどん挑戦していきたいです。 

１組  

中学校に入学して、もう 3日が経ちました!最初は忙し

そうとか不安な気持ちでいっぱいだったけど 3 日も経っ

たら慣れてきました!部活などが始まったりしたらもっ

と忙しくなったりすると思うけど一つ一つ乗り越えて行

けたらいいなと思います。 

これからは「挑戦」と言う 1 つのキーワードを大切に

し、この 1年間頑張りたいと思います。「何でも恐れずに

挑戦し、何事もあきらめずに努力し続ければ絶対に努力は報われる」と小さい頃からずっと

お母さんや先生に言われ続けていました。難しいことや失敗した事は何度もあります。でも

その言葉を胸に頑張ってきました。なのでこれからも失敗を恐れずに挑戦し続けられたらい

いなと思います。 

私は特に挑戦したいなと思う事は人と関わって仲良くなることです。私は人前で喋ること

や発表があまり得意ではありません。中学生になると部活の先輩や先生達とも仲良くしたい

です。なのでもっといろいろな人と関わって自分の意見や考えを言えるようになれたらいい

と思います。私も話したりするのが好きなのでもっと話しかけてくれたりしたら嬉しいで

す! (笑)一つ一つだけど次挑戦したい事は班の班長になることです。そうやってどんどんい

ろいろなことに挑戦したいと思いました!  


